

現 フクチ子ども夢フェスタ
役の働く車を見て触れて広がる未来

福智町商工会青年部主催の「フクチ子ども夢フェスタ」が、10月1日に方城グラウンド・体育館一帯で開催されました。当日は、建設・農業、公安系の現場で活躍する働く車約10台と、将来を担う子どもたちが大集合。子どもたちは、現役で活躍する本物の車両を前に、胸を膨らませながら自分の将来像を描いていました。



↑ 制服姿で本物の車体にまたがる白バイ体験は、子どもたちと家族に大好評。

↓ 柔軟な視野を生かした5案を提言した生徒たちに、町行政から大きな拍手が。



生 方城中「総合的な学習」
徒が町を持続可能にする方法を提言

方城中3年生67人が、10月3日に町行政へ「福智町を持続可能にするための提言」を行いました。SDGsの視点で生徒たちが考えた「町を持続可能にする方法」を、自作のプレゼン資料で発表。提案を受けて黒土町長は「良い案が多くあった。生かせる部分は町政に反映したい」と生徒たちの提言を高く評価していました。

野 第12回福智町ウグイスカップ争奪学童軟式野球大会
球で成長を感じたウグイスカップ

「第12回福智町ウグイスカップ争奪学童軟式野球大会」が9月16日から3日間の日程で開催されました。県内32チームが大会優勝を目指して争奪戦を繰り広げました。町内からは3チームが出場。緊迫した試合の中でも集中力を切らさず、熱戦を繰り広げた選手たちは、青空の下でひと回り大きく成長しました。



↑ 町から「赤池ジュニアベヤーズ」「金田ジュニアクラブ」「方城ヤンキース」が出場。

↓ 全国大会へ向け、日曜日以外は19時から21時半まで練習に励む叶惟選手。



強 KING OF STRIKERS キックボクシング大会
初な意志で挑む初の全国大会

KIZUNA 本部道場所属の近藤叶惟選手(金田義務9年生)が8月20日に行われた「KING OF STRIKERS キックボクシング大会」45キ口級のトーナメントで優勝し、全国大会への切符を勝ち取りました。今回、初めて全国大会に出場する叶惟選手。「気持ちが折れそうになっても最後まで戦い抜き優勝する」と意気込みました。

↓ 写真②から、中根基平選手、内野光次代表、黒土孝司町長、松本大樹監督、矢野勇太郎。



福 GENESIS(株)とフレンドリータウン協定
智町に野球の魅力と希望を

株式会社 GENESIS と福智町とのフレンドリータウン協定調印式が、10月12日に行われました。この協定は、地域と企業が共同で取り組むことで、地域社会の発展や持続可能な成長を促進することが目的。代表の内野光次さんは「福智町で野球教室や大会などを開き、野球を通して地域のかたと交流することで町を盛り上げていきたい」と期待に胸を膨らませました。

ど 認知症講演会
んな状況でも自分らしく暮らすために

認知症講演会「転ばぬ先の杖」が、9月30日に地域交流センターで開かれました。長年介護の現場で活躍する岡由紀子さんが、認知症になっても普通に暮らすために必要なことを講演。参加者約150人へ「困難な状況になった時にどう過ごしたいのかを、元気な時から周りの人に伝えておくことが重要」と訴えました。



↑ 「命は無限ではなく有限。準備は、いつかではなく今やろう」と呼びかけた岡さん。

↓ 今年も大勢の家族連れで長蛇の列ができた「ミニちくまる号」の乗車体験。



日 へいちくフェスタ2023
本一早い鉄道イベントに大にぎわい

福智町に本社を構える平成筑豊鉄道株式会社が、鉄道月間の初日にあたる10月1日に、金田駅裏で「へいちくフェスタ2023」を開催しました。軌道自転車体験やキハ2004号車の展示など、へいちくの魅力が詰まった催しがずらり。訪れた家族や鉄道ファンなど、約1,000人の熱気に包まれた1日となりました。